

F3 ILE DE FRANCE
12/14 EDITION REGIONALE – Le 02/04/2005 – 12 :10

PIERRE LACOMBE

Dans l'actualité également ce matin, une centaine de parents d'élèves s'est rassemblée sur le parvis de l'hôtel de ville de Paris. Ils ont dénoncé la nouvelle carte scolaire qui prévoit la suppression de plusieurs dizaines de classes à la rentrée prochaine dans la capitale. Sur place, le reportage de Claire LACROIX.

CLAIRE LACROIX

Parents d'élèves, enseignants, élèves, tous parisiens et tous mobilisés contre la nouvelle carte scolaire, que prépare le rectorat. Pour la rentrée prochaine sur Paris, plusieurs dizaines de classes seront frappées de fermeture, une hérésie pour ces parents qui réclament au contraire plus de moyens au service de l'éducation.

JACQUES BORENSZTEJN

Paris détient malheureusement le record de France du nombre d'enfants de moins de 3 ans le moins scolarisés puisqu'on est maintenant à moins de 500 enfants de moins de 3 ans scolarisés alors que la moyenne nationale est de 32%. Donc il y a des besoins criants d'ouverture de classes.

CLAIRE LACROIX

Le nombre de fermetures de classes n'est pas encore arrêté. La carte scolaire est toujours réajustée en juin et finalisée en septembre face à la réalité des besoins. Un processus jugé trop long par ces parents qui veulent plus d'anticipation.

HELENE BRUGNES, PARENT D'ELEVE

On demande aux enseignants de faire des projets sur trois ans et le fait des les balader et de leur dire qu'ils vont partir à cette époque de l'année de toute façon met l'école en danger.

CLAIRE LACROIX

De son côté, l'inspection académique se veut rassurante. Elle assure d'ores et déjà qu'aucun des postes d'enseignant ne sera supprimé sur Paris.

EDOUARD ROSSELET, INSPECTEUR D'ACADEMIE

Nous fonctionnerons sur Paris l'année prochaine avec exactement le même nombre que cette année. Donc lorsque la rentrée sera faite en septembre, on constatera que Paris dispose toujours du même nombre de classes ou du moins du même nombre de postes parce qu'il est clair que je souhaite renforcer le nombre de remplaçants pour que les professeurs

absents soient plus facilement remplacés. Donc au pire, je le dis, il y aura à Paris à la rentrée 20 classes en moins sur quelque 8 000 classes.

CLAIRE LACROIX

Une délégation de parents sera reçue mercredi au ministère de l'Education, l'occasion pour tous de discuter une nouvelle fois des enjeux de la carte scolaire. FIN*